



25. Workshop der AG Neurofibromatosen

Wann? Samstag, 12.11.2022, 08:00 – 17:00 Uhr
Wo? Leopoldina, Jägerberg 1, 06108 Halle (Saale),
Deutschland

Wir freuen uns, Sie zum Workshop der Arbeitsgemeinschaft Neurofibromatosen (Gegründet von: D. Kaufmann, V.-F. Mautner, T. Rosenbaum, S. Tinschert) nach Halle (Saale) einladen zu dürfen.

Der diesjährige Workshop dient wie gewohnt der Auseinandersetzung mit aktuellen Fragen auf dem Gebiet der Neurofibromatosen und beinhaltet Themen aus den Bereichen der Grundlagenforschung, der klinischen Forschung sowie aus klinischen Studien. Wir freuen uns, wenn wir als Plattform zum Knüpfen von neuen Kontakten und Kooperationen zur Verfügung stehen können. Als Hauptredner werden K. Scheffzek aus Innsbruck (Institut für Biologische Chemie, Biozentrum der Universität Innsbruck) sowie E. Serra aus Barcelona (Germans Trias i Pujol Research Institute) erwartet.

Kontakt:

Cure NF Research Group

Forschungsprojekt unter Leitung von Frau Prof. Dr. med. Anja Harder

Medizinische Fakultät der Martin-Luther-Universität
im Institut für Anatomie und Zellbiologie
Große Steinstraße 52, 06108 Halle (Saale), Deutschland
☎+49 345 557 1742 / 1744 | ✉ Neurofibromatosis@uk-halle.de

Der 25. Workshop der AG Neurofibromatosen
wird finanziell unterstützt von:



25th workshop of the AG Neurofibromatosis

When? November 12, 2022, 8:00 am – 5:00 pm
Where? Leopoldina, Jägerberg 1, 06108 Halle (Saale),
Germany

We are pleased to invite you to the workshop of the working group on neurofibromatosis (founded by: D. Kaufmann, V.-F. Mautner, T. Rosenbaum, S. Tinschert) in Halle (Saale).

As usual, this year's workshop is used to deal with current issues in the field of neurofibromatosis and includes topics from the areas of basic research, clinical research and clinical studies. We are happy if we can be available as a platform for making new contacts and cooperations. K. Scheffzek from Innsbruck (Institute of Biological Chemistry, Biocenter, Medical University of Innsbruck) and E. Serra from Barcelona (Germans Trias i Pujol Research Institute) are expected to be the keynote speakers.

Contact:

Cure NF Research Group

Research project by Prof. Dr. med. Anja Harder

University Medicine Halle
at the Institute of Anatomy and Cell Biology
Große Steinstraße 52, 06108 Halle (Saale), Germany
☎+49 345 557 1742 / 1744 | ✉ Neurofibromatosis@uk-halle.de

The 25th workshop of the AG Neurofibromatosis
is financially supported by:

